

**Rosalina Moreno**

Redactora jefa



«Se nos mueren los clientes por culpa de los señalamientos tardíos», denuncian los abogados

Los abogados denuncian que por culpa de la justicia tardía se les están muriendo los clientes sin obtener justicia. El último caso le ha ocurrido al abogado **Alejandro Bugarín Romero**, de Sevilla, a quien le ha fallecido un de sus clientes, **Julio César Hierro Domínguez**, que precisamente saltó a la primera plana de los medios de comunicación en junio de 2023 porque emprendió una [huelga de hambre](#) por el señalamiento tardío de su juicio.

Una lacra que siempre ha denunciado el abogado sevillano **Daniel Sánchez Bernal**, quien ha llevado varias veces al Tribunal Constitucional (TC) este problema para que amparase a sus clientes y consiguió la importante sentencia de octubre de 2022 que declaró que se había vulnerado el derecho fundamental a la tutela judicial efectiva.

También ha denunciado esta situación de justicia tardía que sufre España [ante el Tribunal Europeo de Derechos Humanos \(TEDH\)](#), que ha admitido su demanda de amparo. En ella pide que se condene al Estado por el mal funcionamiento de ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)